
CRÓNICA.

SOCIEDAD MÉDICA «PEDRO ESCOBEDO.»—Esta Sociedad tuvo su sesion solemne, bajo la Presidencia del Sr. Dr. D. Francisco Ortega, la noche del 27 de Junio. Se verificó en ella la eleccion de los nuevos funcionarios, quedando organizada del modo siguiente.

Presidente	Dr. Juan J. Ramirez Arellano.
Vicepresidente	„ José Galindo.
Primer secretario	„ Silvino Riquelme.
Segundo secretario	„ Ismael Prieto.
Tesorero, Profesor de Farmacia,	José Maria Laso de la Vega.
Bibliotecario, Veterinario	Manuel G. Aragon.
Director del periódico,	Dr. J. Ramirez Arellano.

«**EL OBSERVADOR MÉDICO.**»—Ha vuelto á aparecer esta publicacion desde el 15 de Julio último, y ofrece continuar mensualmente, recibéndola los suscritores el dia 1.º de cada mes. La entrega que se ha repartido es la primera del tomo VII. Contiene los discursos de la sesion solemne del 27 de Junio y una parte de un trabajo intitulado: «Algo sobre septicemia puerperal, y su profilaxia,» por el Dr. S. Riquelme.

CONGRESO MÉDICO.—Anuncian ya los periódicos políticos la instalacion de un Congreso Médico en esta ciudad para el 15 de Setiembre próximo, teniendo por objeto tratar asuntos importantes de higiene pública. Los médicos todos de la capital han dado repetidas veces pruebas inequívocas de su deseo para cooperar al bien público, y asistirán sin vacilar á una nueva reunion de esta especie. Pero todos los esfuerzos son vanos cuando las medidas propuestas no llegan á plantearse por más que hayan sido discutidas y consideradas de reconocida utilidad.

Es de desear, que si tiene verificativo lo anunciado, se realicen las medidas que el Congreso proponga, y que tenderán al mejoramiento de la salubridad pública.

Por la Revista, Bibliografía y Crónica,

DR. MEJÍA.